

*Des spécialistes cubains de la
santé vont collaborer avec Ho Chi
Minh Ville*

Image not found or type unknown

Hanoï, 28 mars (RHC) Des spécialistes cubains des soins de santé primaires se rendront bientôt à Ho Chi Minh Ville pour collaborer avec la ville vietnamienne au développement d'un projet de médecine communautaire, ont confirmé aujourd'hui des sources diplomatiques.

Cela a été convenu lors d'une vidéoconférence entre le Département de la santé de la métropole du sud et le ministère cubain de la Santé publique (Minsap) tenue récemment, a déclaré à Prensa Latina le consul général cubain dans la ville, Ariadne Feo Labrada.

Dans un premier temps, a-t-elle précisé, les deux experts du Minsap viendront, puis un groupe de professionnels de Ho Chi Minh Ville se rendra à Cuba, désireux de connaître l'expérience de la nation antillaise, non seulement en matière de soins de santé primaires, mais aussi dans d'autres domaines connexes.

La délégation du département de la santé a l'intention de travailler dans les communautés avec les médecins de famille et les polycliniques, et d'échanger avec des spécialistes dans des domaines où Cuba possède de nombreux atouts, tels que les greffes de rein, l'obstétrique et le traitement du cancer, entre autres, a-t-elle déclaré.

Selon la diplomate cubaine, la partie vietnamienne est également très intéressée par le développement technologique de l'industrie bio-pharmaceutique cubaine, ainsi que par la production de vaccins.

L'échange entre les professionnels de Ho Chi Minh Ville et de Cuba répond à ce que le Premier ministre Manuel Marrero Cruz avait convenu lors de ses entretiens avec les dirigeants de la ville méridionale au cours de sa visite l'année dernière, a-t-il déclaré.

Au cours de la vidéoconférence, le directeur du département de la santé de Ho Chi Minh Ville, Tang Chi Thuong, a remercié le Minsap pour sa volonté de le soutenir dans la mise en œuvre d'un projet de développement des soins de santé communautaires.

Pour sa part, Ailuj Casanova, chef du département des soins de santé primaires, a souligné que le système de santé publique cubain est reconnu comme l'un des plus efficaces au monde.

Cette structure organisationnelle garantit que tous les citoyens y ont facilement accès et met l'accent sur la prévention des maladies et l'amélioration de l'éducation à la santé publique.

Les centres de santé communautaires, a souligné M. Casanova, constituent une partie importante du système de santé publique cubain et opèrent dans les zones urbaines et rurales de tout le pays, à raison d'un centre pour mille ménages selon les estimations, ce qui garantit une large couverture médicale à tous les citoyens. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/317993-des-specialistes-cubains-de-la-sante-vont-collaborer-avec-ho-chi-minh-ville>



Radio Habana Cuba